

## Nachruf Antonio Carelli



Anfang März erhielten wir die traurige Nachricht, dass Antonio unerwartet und viel zu früh, in Italien von uns gegangen ist.

Wir verlieren mit ihm, nicht nur einen langjährigen ehemaligen Klubkollegen, sondern auch einen guten Freund und Kegelkameraden.

Seine fröhliche Art und das Interesse am Kegeln, dass er auch nach seiner Heimkehr in sein geliebtes Italien, nicht verlor, werden wir vermissen und ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Wir wünschen seiner Anna und den Angehörigen und Freunden, in dieser schweren Zeit, viel Kraft und alles Gute für die Zukunft.

Deine ehemaligen Klubkameraden des KK Stadt-Bern